



IMAGE FONDATRICE DE LA CND ET TOUJOURS ACTUELLE

• Cette image renvoie à la vision qu'Alix a eu de sa **vocation** : une tige d'avoine, plantée dans un berceau, que frappe constamment un marteau mais qui se relève sans cesse... Elle entrevoit que sa vocation endurera beaucoup de difficultés, mais que **le Seigneur la rendra ferme et stable**.



NOTRE SPIRITUALITE

- **La spiritualité de l'Incarnation** nous invite à un regard positif, un regard d'amour sur Jésus et sur le monde.
 - **Le goût de la vie** : Jésus nous invite à des Noces (Cana – Evangile Jn 2) ; il nous fait goûter la saveur du vin, la surabondance de celui-ci. Il nous apprend à « vivre et à bien vivre » (Pierre Fourier)
 - **La charité et la liberté augustiniennes** : « Aime et fais ce que tu veux ».
-



NOTRE MISSION

- **Deux mains** : Prendre soin de la création, de la relation, de la Paix ; rester modestes sans nous laisser tenter d'agir au-dessus de nos moyens.
 - Les mains autour du globe font penser à une attitude qui favorise la vie. L'image de la terre dans les mains de Dieu nous fait voir que cette terre appartient à Dieu ; elle est aussi à tous.
 - **Éduquer, c'est changer le monde**. La main en haut : la bénédiction de Dieu dès le commencement ; la main en bas : l'invitation aux humains à collaborer à la construction du monde en vivant harmonieusement les relations.
-



NOS INITIATIVES

- Perspective de la **paix** : les 5 continents sont unis , cela suppose une universalité grâce aux moyens de communication actuels mis en oeuvre...
 - La diversité des **couleurs** nous rappelle la diversité des cultures à assimiler jour après jour, avec nos soeurs dans la vie communautaire et avec les gens du monde ... Les frontières s'ouvrent et pourront s'ouvrir davantage.
-



LE LOGO DANS SON ENSEMBLE

- La **Croix aux larges bras** protège et soutient le quotidien à la dimension de notre planète.
- La Croix au centre du logo, avec sa dimension verticale : le Père, La Trinité, la prière ; et sa dimension horizontale : le frère, la soeur, le monde ; ces dimensions se croisent nécessairement.
- La Croix au centre veut nous dire que le monde ne sera renouvelé que quand le Christ sera le point de référence de tous.
- La Croix bleue **au centre** nous montre que toutes les soeurs s'orientent vers le Christ, source de tous nos choix, réflexions et décisions. Quand nous devons affronter des difficultés, c'est la Croix qui devient « la réponse à toutes nos questions ».